

GEGEN VORURTEILE ZUR SOLARENERGIE

EnergieSchweiz hat gemeinsam mit Swissolar gängige Vorurteile im Zusammenhang mit der Solarenergie ausgewählt und anhand von ausführlichen Erklärungen und Fakten widerlegt.



Nicht weniger als 15 Vorurteile sind auf der Website aufgelistet. Vorurteil 4: Solaranlagen sehen nicht schön aus. Es wird gekontert mit dem Hinweis auf kristalline Module, deren Farbe mittlerweile mit diversen Technologien verändert werden können.

WEITERE INFORMATIONEN

[Zur Liste der erwiderten Vorurteile](#)